

# Des lycéens de Guynemer veulent empêcher la disparition des coraux

Dans le cadre du concours « Créons ensemble », des lycéens de Guynemer vont imaginer les contours d'une entreprise vouée à récolter des fonds pour sauver les coraux.

Romain, Sacha, Alexandre, Jacques et Remko se lancent dans l'aventure de « Créons ensemble », un concours ayant pour but d'initier à la création d'entreprise. Les cinq terminales du lycée professionnel Guynemer ont jusqu'au 3 mai pour inventer le « business model » d'une société innovante. D'ici le 17 mai, ils devront tourner une vidéo promotionnelle de leur projet, en espérant séduire le jury pour participer à la finale régionale organisée le 6 juin à Bordeaux.

## Une idée déjà primée

Les lycéens ont décidé de plancher sur la création d'une entreprise dédiée à la sauvegarde des coraux, menacés par le réchauffement des océans. Cette bonne idée



Marc-Antoine Lasarte, créateur de Blue config, a accepté d'être le parrain des lycéens. ©GB

avait été classée à la seconde place lors du concours « Start'up lycée Haut-Béarn » organisé pendant 48 heures à l'initiative de l'interco.

« Il a été remarqué que les coraux de la mer Rouge résistent mieux que les autres au réchauffement des mers. L'objectif est de prélever un de ses gènes pour le transmettre aux autres, ce qui permettrait ainsi de sauver les coraux du monde entier », détaille Romain. Le projet a été baptisé « Ecoraux », et il est notamment envisagé de le finan-

cer avec la mise en place du site [Adopteuncorail.com](http://Adopteuncorail.com). Dans le cadre de ce concours, il est uniquement prévu de concevoir un « business model », et non de concrétiser la création d'une entreprise, même si un concept intéressant pourrait par la suite donner envie aux élèves de l'aboutir.

Pour travailler sur leur projet, les élèves pourront compter sur leur parrain, l'Oloronais Marc-Antoine Lasarte, créateur de la société Blue Config.

G.B. || [Oloron-pp@pyrenees.com](mailto:Oloron-pp@pyrenees.com)